

Newmont telah membuat program pengunduran diri secara sukarela bagi karyawan.

Rubi Purnomo, Juru bicara Newmont

Siasat Bisnis

Kepemimpinan Positif

Revolusi Kopernikus yang membuktikan bahwa bumi berputar mengelilingi matahari dan bukan sebaliknya merupakan salah satu inti hukum alam.

hasil dari kepemimpinan yang terarah. Komitmen ini bisa dimulai dengan hal-hal kecil karena hal-hal besar sebenarnya merupakan akumulasi dari hal-hal kecil.



Jennie Maria Xue, Penulis buku-buku bisnis dan pengajar di California

kolosal. Kemenangan-kemenangan kecil sehari-hari melatih otak dan pikiran untuk terbiasa akan hasil-hasil positif, yang pada akhirnya juga melatih kebiasaan untuk menjadi pemenang.

masalah, seringkali kemampuan berpikir rasional tertutup oleh emosi berlebihan. Untuk itu, perlu usaha untuk memilah-milah masalah dan menyelesaikannya dalam ukuran-ukuran mikro.

dan orang lain akan hal-hal positif. Ketiga, menciptakan lingkungan yang membangun dan kondusif dengan berbagai elemen fisik, seperti interior, kerapian, warna, musik, dan gambar.

INDUSTRI KERTAS

Produsen Tingkatkan Bahan Baku Lokal

JAKARTA. Pelemahan rupiah yang terus berlanjut membuat produsen kertas dengan bahan baku impor harus memutar otak.

pasok dari dalam negeri. Manager Keuangan PT Fajar Surya Wisesa Tbk Marco Hardy berharap peningkatan porsi bahan baku lokal memperbaiki kinerja keuangannya.

Akibat rupiah melemah, impor bahan baku kertas membengkak.

Ketua Asosiasi Pulp dan Kertas Indonesia (APKI) Misbahul Huda bilang, menambah pasokan bahan baku kertas bekas di domestik bukanlah perkara gampang.

Tendi Mahadi

Newmont Tergencet Harga

PT Newmont Nusa Tenggara menawarkan program pensiun dini ke seluruh karyawannya

Muhammad Yazid, Uji Agung Santoso
JAKARTA. Diam-diam PT Newmont Nusa Tenggara (NNT) melakukan pemutusan hubungan kerja (PHK), sekaligus pensiun dini kepada karyawannya.

Terpukul harga logam
Membantah telah melakukan pemutusan hubungan kerja, Rubi Purnomo, juru bicara Newmont bilang, sejak setahun lalu, NNT dan Newmont Global telah membuat program efisiensi di seluruh bidang operasi karena terpicu labilnya harga logam.

harus mereka bayar. Untuk yang berusia 40 tahun, seluruh pajak penghasilan ditanggung karyawan. "Untuk yang dipecah, saya tak tahu pesangonnya," ujar dia.

poran resmi, Dede yakin, PHK atau pensiun dini Newmont telah melalui kajian matang sehingga tak mengganggu kinerja perusahaan atau merugikan karyawan.



Efisiensi dipicu labilnya harga logam.

Table showing production data for Emas and Tembaga Batu Hijau for Q3 2013, Q3 2012, and Jan-Sep 2013/2012.

Table showing revenue data for Newmont Mining Corporation (US\$ juta) for Q3 2013, Q3 2012, and Jan-Sep 2013/2012.

Sumber : Laporan Keuangan Newmont Mining Corporation dan diolah Biro Riset KONTAN/Ragil Nugroho

Galeri

Cevrolet Yakin Penjualan Kembali Melaju di 2014

JAKARTA. Meski pasar mobil tahun depan diprediksi stagnan, namun PT General Motor Indonesia (GMI) yakin penjualan mobil Chevrolet tahun depan bakal tumbuh positif.

Francisca Bertha Vistika

Yusril Janji Temukan Solusi

TAK ingin melanggar UU Minerba, Presiden Susilo Bambang Yudhoyono meminta mantan Menteri Hukum dan Perundangan-undangan Yusril Ihza Mahendra untuk mengajiri rencana pemerintah membuat pengecualian ekspor mineral mentah (minerba) bagi perusahaan tambang.

Bank of India Indonesia advertisement including PT BANK OF INDIA INDONESIA TBK. ("Perseroan") and details of a general shareholders meeting.